

#GILZUARTH

VE 'IMPASSE' EN COMITÉ DE PODER JUDICIAL

Consideró que la última palabra la tendrá la Suprema Corte

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Comité de Evaluación del Poder Judicial se encuentra en una crisis constitucional ante la espera de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), determine si debe continuar o no con la revisión de expedientes para designar a los candidatos a jueces, magistrados o ministros, consideró el abogado y aspirante a ministro, Roberto Gil Zuarth.

En entrevista en Al Aire, con Karen Torres, para **Heraldo Radio**, precisó que en esta disputa, la última palabra la tendrá el alto tribunal constitucional, que deberá determinar quién tiene la razón; si el Tribunal Electoral o los jueces de distrito.

"Dos órganos se están pronunciando sobre una misma situación desde ángulos constitucionales distintos", expuso. ●

CAMINO SINUOSO

1

• Dijo que es complicado que el comité logre la revisión de expedientes.

2

• Consideró que quienes lo quieran pueden impugnar en febrero.

FOTO: CUARTOSCURO



● **TRAYECTORIA.** Roberto Gil Zuarth es aspirante al cargo de ministro.